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Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1 
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Sitzung des Gemeinderates vom 18.05.2017 

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss 
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Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses 
vom 28.11.2018 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Gemeinderates vom 20.12.2018 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 2 8 / 2 0 1 7 / AN  

Briefkopf des Antragstellers: 

 

13. April 2017 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesord-
nungspunkt aufzunehmen: 

Masterplan "Grüne Welle" 

Wir bitten um Mitteilung des Sachstands und Fortgangs der „Grünen Welle“.  

1.  Diskussion und Aussprache 

2.  Anträge 

Begründung:  

Nach dem Einsatz des intelligenten Ampelsteuerungssystems "Motion" im Bereich Berliner Stra-
ße stellen wir fest, dass der Verkehrsfluss bzw. eine Art "Grüne Welle" in den Bereichen, in denen 
"Motion" eingesetzt wird, gut funktioniert. 

Im restlichen Stadtgebiet sind die Verkehrsprobleme nach wie vor vielfältig. Welcher Schritte und 
welche Investitionssummen sind nötig damit weitere Straßenzüge bzw. Knotenpunkte hinzukom-
men können? 

g e z e i c h n e t  C D U - F r a k t i o n  
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